

えがお ~SMILE~



ご挨拶



センター長
田中 健

夏の暑い季節となりましたが、皆様には益々のご健勝のこととお慶び申し上げます。従来であると、この季節にはあやめ見物等を行っておりましたが、まだまだ、コロナ禍で外出行事は中止せざるをえなく、行えていないことを申し訳なく感じております。その分、職員がご利用者様に楽しんでもらえる様、イベント等を企画し頑張っております。ご利用者様も楽しかった様で、たくさんの笑顔や、ご利用者様同士のおしゃべりが聞こえてきて、とても喜ばしく感じております。

今の季節は暑く室内は冷房が効いていて、服装の調節が難しいですね。体調を崩さない様に気をつけましょう。



てるてる坊主作り



白十字保育園園児来所



栄養士紹介

五月より入職いたしました西本と申します。

一年程離れていましたがデイサービス利用者様の以前と変わらない素敵な笑顔がみられ、とても嬉しく思いました。

これから少しでも楽しく美味しい食事を提供できるよう努力していきますので、どうぞ宜しくお願い致します。

ごあんない

白寿荘ではデイサービス以外に入居サービス、ショートステイの事業を行っております。ショートステイは短期間に入所してもらい入浴、排泄、食事等の日常生活の介護を受けることができるサービスです。また介護者の休養、旅行等の用事の理由でも利用できます。介護サービスを上手に利用し、ストレスをためずに生活を送ることが大事ですので、ご気軽に相談ください。



社会福祉法人白十字会

デイサービスセンター 白寿荘



住所：〒314-0134
茨城県神栖市賀 2148-112
TEL：0299(93)5269
FAX：0299(92)8910



編集後記

例年になく6月中の梅雨明けで暑い夏が始まりました。先日、親の家に行くついでに扇風機2台つけて33℃の暑い部屋でこの位がちようどいい、全然暑くないと言っている両親に驚き慌てて冷房をつけました。室内に居ても熱中症になる可能性があります。皆さんも部屋を涼しくして、こまめに水分を取り暑い夏を乗り切りましょう。

令和4年7月 (り)